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В начале июля село Новоалексеевское отметит 213 лет 
со дня основания. По случаю дня рождения в доме куль-
туры две недели подряд будут проходить праздничные 
мероприятия.

6 июля в 14 часов в селе Новоалексеевское состоится «Фе-
стиваль семейных ансамблей». В программе фестиваля: вы-
ступление хора русской песни имени И. К. Матвеева, вы-
ступление вокальной группы «Добрые люди» (руководитель  
В. Б. Новиков). В фестивале также примут участие семейные хоровые 
ансамбли. По итогам праздника состоится награждение участников 
фестиваля. 

12 июля в 19 часов состоится праздник «Нет в мире краше села 
нашего». В программе праздника поздравление жителей села, видео-
журнал, фотогалерея об истории села, о достигнутых успехах жителей в 
прошедшем году, выступление творческих коллективов Дома культуры. 

Здесь сложилась такая традиция - на праздник села съезжается 
много гостей. Проходит он очень весело. Односельчане говорят, такие 
праздники нужны. Ведь чествование жителей села составило большую 
часть программы, и этому можно только порадоваться.

Увеличился размер выплат приемным родителям
С 1 июля  в Свердловской области увеличились ежемесячные вы-

платы на приемного и опекаемого ребенка и вознаграждение для 
приемных родителей. В бюджете 2013 года на это выделено около 
двух миллиардов рублей.

С 1 июля 2013 года размер ежемесячных выплат на содержа-
ние приемных детей до 7 лет составит 6646 рублей (с районным 
коэффициентом – 7642,9 рубля и 7975,2 рубля). Для детей от  
7 до 12 лет – 7310 рублей (с районным коэффициентом –  
8406,5 рублей и 8772 рубля); от 12 лет до 18 лет – 7643 рубля (8789,45 
и 9171,6 рублей с районным коэффициентом).

Для семьи с усыновленным ребенком-инвалидом базовые размеры 

Село НовоалекСеевСкое отметит 
213 лет Со дНя оСНоваНия

пособий увеличиваются на 30%. Сейчас базовый размер выплаты 
составляет 5685,79 рублей. Часть бюджета на эту сферу составит 
1,4 млрд рублей.

Кроме того, с 1 июля 2013 года вознаграждение приемных роди-
телей детей старше 10 лет увеличится на 30%.

Следующий этап увеличения размеров вознаграждения состоится 
1 января 2014 года – каждому родителю за воспитание каждого ре-
бенка предусмотрено увеличение выплаты с 3 тысяч 300 до 3 тысяч 
750 рублей в месяц. При усыновлении ребенка старше 10 лет вме-
сте с его братьями и сестрами родители получат единовременную 
выплату в 200 тысяч рублей, а при усыновлении ребенка-инвалида 
– 400 тысяч рублей.
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Анатолий Гусев

Строительные работы пол-
ным ходом идут сразу на трех 
объектах: по проспекту  Кос-
монавтов, 22А, Космонавтов, 
24В и улице Ватутина, 62. Во 
всех случаях идет реконструк-
ция зданий для организации 
новых мест в детских садах. В 
Первоуральске одна из самых 
длинных в области очередей 
на места в детские дошколь-
ные учреждения. Причем и 
в этом году распределение 
мест происходило с путани-
цей и скандалами. А ранее в 
Первоуральске была осужде-
на заместитель начальника 
управления образования, 
получившая взятку за предо-
ставление места в детском 
саду без очереди.

Работы по реконструкции 
зданий начались на разных 
объектах в разные сроки:  
3 мая, 15 мая и 15 июня.

Как рассказал мастер стро-
ительной бригады фирмы-
субподрядчика «Уралпром-

БизНеСмеНы – альтруиСты?
в Первоуральске строительные организации начали реконструкции 
детсадов, не дожидаясь муниципальных контрактов

очередной громкий скандал разгорается  в Первоуральске. Местные журнали-
сты обнаружили, что на ряде объектов города полным ходом идут строительные 
работы, хотя итоги конкурсов на данные виды работ еще не подведены. Поскольку 
цена вопроса немногим менее полумиллиарда рублей, городская общественность 
всполошилась. однако чиновники ответили, что строительные организации ведут 
работы по собственному почину, на безвозмездной основе.

строй СВ», представившийся 
Олегом, на месте лицея №21 
будут строить новый трех-
этажный корпус, а на старом 
– наращивать еще один этаж. 
В итоге будет два трехэтажных 
корпуса.

В настоящее время строи-
тельные работы идут полным 
ходом. Однако итоги конкур-
сов на проведение данных 
работ на момент их начала 
подведены еще не были.

Начальник отдела муници-
пального заказа первоураль-
ской мэрии Валентина Сапе-
гина между тем утверждала, 
что итоги конкурса могли быть 
подведены только 28 июня 
этого года. 

- Только 28 июня рассмотре-
ны заявки, - заявила она.

Свою версию происходя-
щему дал и директор перво-
уральского ПМУ «Управление 
капитального строительства» 
Николай Трифонов. Отвечая 
на вопрос, что же за фирма 

ведет работы на указанных 
объектах, он сказал:

- Не знаю. Пришла какая-
то… Решила оказать помощь.

Работники «УралПромстрой 
СВ», в свою очередь, под-
черкивают, что они только 
субподрядчики. А договор 
с управлением капитально-
го строительства заключала 
фирма ООО «ГенСтройУрал» с 
уставным капиталом, согласно 
базе данных сайта «Контр-
агент», 10 тысяч рублей. 

Если верить первоураль-
ским чиновникам, строитель-
ные компании уже ведут рабо-
ты от двух недель до полутора 
месяцев из чувства чадолюбия 
и альтруизма.

Правда, верят в это не-
многие. 

Впрочем, для неверия в тор-
жество закона у первоураль-
цев есть веские основания. 
Прошлой осенью журналисты 
Первоуральска засняли скры-
той камерой то, как некие 

граждане на муниципальном 
кладбище торгуют «бывшими 
в употреблении» могилами. 
А останки прежних «обитате-
лей» могил выбрасывают на 
свалку. Фрагменты человече-
ского скелета, валяющиеся на 
свалке, также были засняты 
на видео.

Правоохранительными ор-
ганами были заведены уго-
ловные дела, но об их резуль-
татах по сей день ничего не 
известно.

Неизвестно также, чем за-
кончилась проверка факта 
личного участия главы города 
Юрия Переверзева в агитации 
на собраниях собственников 
жилья, проходивших в залах 
общеобразовательных учреж-
дений,  за переход от одной 
управляющей компании в 
другую.

Совсем недавно прокура-
тура также сообщила, что 
начала работу по заявлению 
депутатов городской Думы 
Первоуральска, которые про-
сят провести проверку сооб-
щений ряда СМИ об участии в 
освоении бюджетных средств, 
выделяемых на строительные 
работы, родственниками на-
чальника управления образо-
вания Первоуральска.

Скорых результатов и этой 
проверки тоже никто не ждет. 

Между тем на официальном 
российском сайте госзакупок 
на этой неделе появилась ин-
формация о проведении кон-
курсе по проведению строи-
тельных работ: пр. Космонав-
тов, дом № 22А, ул. Дружбы, 
дом № 18, пр. Космонавтов, 
дом № 24В, ул. Ватутина, 62. 
Имелось две заявки. Одну за-
явку комиссия, возглавляемая 
заместителем главы Перво-
уральска Андреем Рожко-
вым, отклонила. Остался один 
участник, и конкурс признан 
несостоявшимся.

А тем временем в зданиях, 
в которых уже начаты строи-
тельные работы, образова-
тельный процесс не ведется, 
и когда возобновится – не-
известно. Согласованы ли с 
проектной документацией те 
работы, которые уже провер-
нули на объектах азиатские 
гастарбайтеры – тоже непо-
нятно.
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Владимир: 
- Я недавно в городе, приезжий, мень-

ше года здесь. Раньше жил в Екатерин-
бурге в Юго-Западном районе. Там по 
сравнению с Первоуральском зелени 
меньше. В Екатеринбурге те же тополя, 
но здесь их больше, тем более в центре. 
Зеленый город, мне нравится. 

Константин: 
- Считаю, что зелени в городе доста-

точно. Живу здесь с рождения. Пусть 
садят любые деревья, только не тополя. 
Пух мешает. У меня, у моего отца, у моего 
деда, моего ребенка – аллергия на пух. 
Наследственное. Как май, весна, цвете-
ние - так сопли, чихаешь, глаза краснеют, 
слезятся. Живу у базара, у нас во дворе 
– тополя, березы. Спасаемся тем, что 
зимой ставим уколы, весной принимаем 
таблетки. Лучше садить ели, березы, 
яблони, липы. 

Салтанат: 
- Я не считаю Первоуральск зеленым 

городом. Я здесь девятый год, приехала 
из Казахстана. В моем родном городе 
Байконуре зелени намного больше. Тоже 
тополя растут, вязы, липы. Аллергии на 
пух у меня нет, но считаю, что садить 
лучше березы, ели, сосны, которые не 
надо потом обрезать. В Байконуре то-
поля стригут, но осторожно. Таких голых 
и некрасивых обрубков там не увидишь.          

лучше екатериНБурга, Но хуже БайкоНура
горожане советуют садить наряду с тополями яблони и сирень 

В советское время в книгах о Первоуральске улица Ватутина упоминалась авторами не иначе как 
утопающая в зелени. Сейчас от былого великолепия остались обрубки. Тополь - дерево ломкое, и 
кронировать деревья возраста 40-70 лет необходимо, но в Первоуральске, похоже, тополя «пень-
куют» - обрезают насмерть, а засохшие стволы рубят под корень. «НеГ» попыталась заглянуть в 
будущее красивого и зеленого Первоуральска, выяснить, что думают о состоянии городских на-
саждений сами первоуральцы и какие породы деревьев ходят видеть в городе? 

Павел Никифоров 
Фото автора и Сергея Баталова

что можно садить  
в Первоуральске

Липа мелколистная, клен американский, яблоня си-
бирская, груша декоративная, пихта обыкновенная, ель 
европейская, сосна сибирская, береза бородавчатая, 
черемуха Мака, сирень, кизильник блестящий, барбарис, 
ива шаровидная, ива плакучая.

Наталья: 
- В Первоуральске живу больше 20 лет. 

У меня и моих троих детей аллергии нет, 
но согласно тем, что тополя надо срезать. 
Слишком много пуха весной и в июне 
летит. У родственников, у друзей дети 
от него страдают. Мне нравятся яблони. 
Улица Советская ими засажена. Кусты 
сирени смотрятся очень красиво. В на-
шем дворе на Ватутина, 49 много сирени.   

Надежда Ивановна: 
- Зелени много, но считаю, что нужно 

еще больше. Садить надо яблони, липы, 
черемуху, но не тополя. Последние 
хороши для здоровья, убирают очень 
много грязи, но очень хрупкие: падают 
на машины, на людей. Сейчас живу на 
Динасе, раньше три десятка лет прожила 
на улице Емлина. Динас не то что зеленей 
основного города, он чище. Я работала 
педагогом в ГПТУ № 69, так что сама са-
дила деревья, в основном тополя.  

Первоуральск, 60-е годы... Та же улица сейчас 
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– На открытие еще одного офиса нас 
подвигло увеличение объема продаж 
и клиентской базы, расширение штата 
сотрудников, – говорит директор «Ев-
разии» Ирина Бондаренко.

«евразия» делает риэлтерСкие уСлуги доСтуПНее
1 июля на площади Победы открылся дополнительный офис агентства не-

движимости «евразия». теперь первоуральцы смогут получить квалифициро-
ванную риэлтерскую помощь прямо в центре города, в том числе в вечернее 
время и в выходные дни.

Как известно, это агентство успешно 
работает на местном рынке с 2007 года. 
И пользуется популярностью у горожан 
– они хорошо знают офис «Евразии», 
расположенный на ул.Строителей, 24, 
который открылся год назад. И это не-
удивительно. «Евразия» занимается 
покупкой и продажей недвижимости, 
обменами по цепочке с доплатой и без 
в Первоуральске и его окрестностях. И 
здесь немаловажно, что «Евразия» со-
трудничает со всеми передовыми бан-
ками Екатеринбурга и Первоуральска, 
предоставляющими лучшие условия 
ипотечного кредитования. Также агент-
ство обслуживает клиентов с государ-
ственными сертификатами, по которым 
на льготных условиях жилье предостав-
ляется военным и молодым семьям. 
Приоритетной для «Евразии» является 
и работа с семьями, имеющими право 
на материнский капитал: им выдаются 
займы на покупку или строительство 
недвижимости либо на улучшение жи-
лищных условий. Кроме того, агентство 
помогает людям формировать пакет до-
кументов для перечисления социальных 
жилищных выплат, которые полагаются 
малоимущим. 

Еще один важный момент, привлекаю-

щий клиентов в «Евразию» – надежность. 
Это агентство является участником 
Уральской палаты недвижимости (УПН), 
то есть работает по единым стандартам 
с другими профессионалами риэлтер-
ской отрасли. А директор агентства 
Ирина Бондаренко – юрист более чем 
с десятилетним опытом риэлтерской 
работы, имеющий аттестаты агента по 
недвижимости УПН и брокера по недви-
жимости УПН.

Помимо профессиональной помощи 
«Евразия» заботится и об удобстве своих 
клиентов. Кстати, именно с этих позиций 
руководство агентства выбирало место 
для нового офиса.

– Мы решили расположить его на 
Ватутина, 43 не только из-за того, что 
это – центр города, – говорит Ирина 
Бондаренко. – На этом адресе мы оста-
новились еще и потому, что в шаговой 
доступности от него находится САИЖК, 
нотариальная контора, отделение Сбер-
банка и земельная кадастровая палата.

Кстати, выгодным для настоящих и бу-
дущих клиентов нового офиса агентства 
является не только место его работы, но 
и время.

– Практика показала, что людям 
очень удобно обращаться в агентство 
недвижимости вечером после работы 
и в выходные дни, – отмечает директор 
«Евразии». – А потому наш новый офис 
работает семь дней в неделю, с 9 до 21 
часа.

реклама

- Всего за июнь трудоустроилось 290 
человек, - рассказала «НеГ» начальник 
отдела социальных отношений центра 
занятости населения Первоуральска 
Елена Васильева. 

- Мы стараемся устраивать всех, кто 
к нам обращается. В июне к нам обра-
тилось 400 человек, из них мы трудо-
устроили 290.Еще 50 подросткам мы 
дали направление на работу на июль. И 
хотя желающих попасть на работу под-
ростков всегда стабильно много, есть 
определенная   динамика:  детей 1995 и 
1996 годов рождения намного меньше, 
чем детей других лет рождения, поэтому 
и спрос на работу меньше в этом году.

 Возраст подавляющего большинства 
подростков, желающих подработать в 
летние месяцы, 14–15 лет. Это важно. 
Потому как  заработная плата подростка 
серьезно зависит от его возраста . 

им отдых Не Надо – раБоту давай!
Почти триста первоуральских подростков предпочли труд отдыху

Сейчас и взрослому человеку найти работу бывает 
непросто. А подростками нелегко особенно. Тем 
не менее, почти триста подростков нашли себе за-
нятие на летний период. Часть своих  каникул они 
потратят на работу, а не на отдых.

- Подростки четырнадцати  и пятнад-
цати лет имеют право работать пять 
часов в день, поэтому их зарплата  выхо-
дит около трех тысяч рублей, - поясняет 
Елена Васильева. -   Семнадцатилетним 
подросткам можно работать уже по 
семь часов в день, соответственно их 
зарплата больше – около пяти тысяч 
рублей.  Кроме того, центр занятости 
доплачивает 1466 руб. 25коп. за полный 
отработанный месяц при условии, если 
подросток трудился по направлению на 
работу от цЗН. 

Места работы подростков традиционны: с 
цЗН плодотворно работает ряд ответствен-
ных предприятий,  которые берут  детей на 
подработку каждый год. Это завод «Динур», 
хлебокомбинат, почтамт и другие… В этом  
году начали принимать на работу подростков 
и детские сады. 

Ирина Коньшина
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операторы радарных 
установок

Мести плац черенком лопа-
ты, два раза в год  выезд на 
стрельбище – это не о воинской 
части под Горным Щитом. В 
части только офицеров – сотня, 
по одному на солдата. И это не 
случайно: под Горным Щитом 
расположен один из командных 
пунктов Военно-воздушных сил 
и противовоздушной обороны 
центрального военного окру-
га, отвечающий за воздушное 
пространство от Сибири до 
Москвы.

- Служили хорошо, хотя и не 
без трудностей, которые мы 
успешно преодолели, - расска-
зывает ефрейтор запаса Игорь 
Лепилин. – Я был диспетчером 
отделения контроля за полета-
ми, отслеживал вылет-посадку 
военных и особо важных бор-
тов. Для меня это была новая 
специальность, так я – техник-
программист, это область при-
кладной информатики.

Впервые в России Группа 
ЧТПЗ сделала невозможное: 
теперь студенты Первоураль-
ского металлургического кол-
леджа, получив знания, не 

только не теряют квалифика-
цию во время службы в армии, 
а повышают ее. Военные тоже 
в выигрыше: за счет помощи 
предприятия в солдатской 
столовой и казарме вставлены 
пластиковые окна, открыт су-
персовременный тренажерный 
зал и медпункт, закуплены для 
солдат лыжи и спортивные ко-

приятию пришлось пробить 
не одну стену, прежде чем он 
заработал.

- Когда год назад появилась 
инициатива отправить вы-
пускников одного образова-
тельного учреждения в одну 
воинскую часть, эта идея каза-
лась нереальной, - признается 
заместитель министра общего 
и профессионального образо-
вания Свердловской области 
Феликс Завголет. – Теперь это 
начинание можно назвать важ-
ной традицией не только для 
металлургического колледжа и 
Группы ЧТПЗ, но и для области 
и всей России. Первоуральск 
вновь первый!

Среди тех, кто сразу принял 
проект, были матери солдат.

- Переживала на присяге, в 
родительский комитет всту-
пила, чтобы контролировать 
ситуацию, - говорит Ольга Фаз-
лиахметова, мама уволенного в 
запас солдата Ивана Русинова. 
– Потом часто приезжали в 
часть, убедились, что здесь все 
спокойно, все хорошо. Были 
в казарме, столовой. Сын по-
взрослел, возмужал. Я очень 
благодарна проекту.

Мамы действительно могут 
не волноваться за сыновей. 
Солдаты в части пользуются 
стиральными машинами и со-
товыми телефонами, в краны 
подается родниковая вода, 
питание солдата обходится в 
сутки в 1200 рублей.

Будем продолжать
Из отслуживших солдат  

14 (руководство предприятия 
отобрало лучших) придут ра-
ботать в цеха «белой металлур-
гии» Первоуральского Ново-
трубного завода.

- Большая честь для ребят 
– быть первыми, - говорит ди-
ректор по производству ПНТЗ 
Алексей Дронов. – Это почет-
но и сложно одновременно, 
потому что налагает большую 
ответственность. На них сей-
час равняются те, кому еще 
предстоит пройти обучение и 
службу в армии.

Осенью прошлого года на 
службу в Горный Щит отпра-
вилось 10 выпускников Перво-
уральского металлургического 
колледжа и два новотрубника, 
а 25 июня этого года – 23 сту-
дента.

Павел Никифоров

отСлужил, как Надо, и - в цех
жизНь ПРедПРиятиЙ

Пройдя службу в одной части, выпускники металлургического 
колледжа возвращаются на ПНтз

Подтянутые, возмужавшие, окрепшие, стоя на плацу воинской части в поселке Гор-
ный Щит, 28 июня 43 первоуральца получили документы об увольнении в запас. Все 
ребята – выпускники Первоуральского металлургического колледжа, участники проекта 
«Будущее белой металлургии». Уникального и единственный пока в России проекта, 
где за судьбой солдата следит не общественное движение или даже депутат, а пред-
приятие. и не просто следит за нарушениями, а полностью контролирует воинский быт 
- вплоть до места прохождения службы и рода войск. «Мы отслужили легко благодаря 
вашей поддержке», - сказал на торжественном построении перед центральной про-
ходной №1 ПНтз рядовой запаса, теперь уже новотрубник иван Петухов. – и теперь с 
двойным рвением идем на завод».

стюмы, уложены асфальтовые 
дорожки. Но самое главное - 
командование части получило 
в распоряжение высококвали-
фицированных солдат.

матери спят спокойно
Не стоит думать, что проект 

«Будущее белой металлургии» 
сразу пошел на «ура», пред-

им отдых Не Надо – раБоту давай!
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«ПриСтавы» Не дрогНули Перед «дуБиНой»  

турнир провели на песке
В соревнованиях по пляжному волейболу «ПЗКТ» обо-

шел «Динур».
29 июня на волейбольных площадках  спорткомплекса «Уральский 

трубник» прошел городской турнир по волейболу среди женских и муж-
ских команд, посвященный Дню молодежи. На спортивных площадках 
собралось восемь женских и четыре мужских команд. Играли в пляжный 
волейбол.  Женские игры состояли из одной партии.  Среди женских 
команд места распределились следующим образом:

1 место – «Уральский трубник-2»
2 место – «ДЮСШ–2»
3 место – «Старт»
Мужчины  играли из трех партий:
1 место – «ПЗКТ»
2 место – «Динур»
3 место – команда «Торопова»
Все победители и призеры соревнований были награждены личными 

грамотами и призами.

30 июня у дк ПНтз прошел открытый городской турнир по уличному баскетболу
В этом году на четвертый турнир заявились 76 команд, ори-

ентированных по четырем категориям - новотрубники, женские 
команды, мужчины старше 18 лет и молодежь до 1995 года рожде-
ния. Главное противостояние вновь разыгралась между игроками 
Первоуральска и Екатеринбурга. 

мы – первые! 
Первый открытый турнир прошел в 

2011 году, тогда «золото» увезла в Ека-
теринбург команда «Эльмаш». В этом же 
году победу одержали игроки «Шампуня» 
из Первоуральска (в 2011-м турнир про-
вели дважды). В 2012 году наша «Щука» 
закрепила успех, став первой. В этом 
году первоуральцам выпала возможность 
оформить своеобразный чемпионский 
хэт-трикк.  

- В это году «Щуку» пришлось переиме-
новать в «Судебных приставов», так как 
игрок «Щуки» перешел в одну из команд 
Екатеринбурга и играл против нас, - го-
ворит организатор турнира Семен Аза-
ронок (он, Михаил Лозовский и Михаил 

Ларионов стояли у истоков стритбола в 
Первоуральске – ред).  

Игры 30 июня проходили в группах, 
финальная стадия – на вылет. В финале 
первоуральские «Судебные приставы» в 
упорной борьбе одолели екатеринбурж-
скую «Дубину». Третье место заняли 
«Бешеные слоны» из Екатеринбурга – 
команда, выступающая с 1997 года.   

Более контактный 
В баскетбольной команде пять человек, 

в команде по стритболу - три. И играют 
команды на одну корзину, а не на две. По 
правилам игра длится 10 минут — либо 
до 16 очков, либо до разницы в 8 очков. 

Стритбол и баскетбол похожи, но 

стритбол - более контактная и жесткая 
игра. Правила — баскетбольные, но это 
уличный вид спорта, что и объясняет его 
жесткость. Без применения силовых при-
емов, конечно, и насилия. Если команда 
не принимает этих условий и не реагиру-
ет на судью — фол, без восстановления. 
По сравнению с баскетболом судейство в 
стритболе носит скорее наблюдательную 
функцию.

- Если в баскетболе три судьи обслу-
живают игру, любой контакт судят, то в 
стритболе судья в роли наблюдателя. 
Люди играют, происходит нарушение, 
болельщики кричат  «фол» или «пробеж-
ка» - тогда судья дает свисток, если он 
согласен. Если нет — свистка нет, игра 
продолжается дальше, - объясняет Се-
мен Азаронок.

У девушек первое место заняла коман-
да из Екатеринбурга «228 кг», в которой 
из трех игроков две девушки из Перво-
уральска. В финале «228 кг» одолели 
«Бретелек» из Екатеринбурга.    

Победители и призеры:
Среди девушек: 
1 место — команда «228 кг», 2 место 

— «Бретельки», 3 место — «Училки» 
основная группа: 
1 место — «Судебные приставы»,  

2 место — «дубина», 3 место — «Бе-
шеные слоны» (команда, которая при-
нимает участие в уличных турнирах с 
1997 года) 

Молодежь: 
1 место — «екб», 2 место — «Полу-

мягкие», 3 место — «а у нас был вы-
пускной»

Новотрубники:
основная группа:
1 место – цех № 15, 2 место – цех  

№ 4, 3 место – цех № 1.
Вспомогательная группа:
1 место – «Грант-Моторс», 2 место – 

цех № 24, 3 место – цех № 17.

Павел Никифоров 
Фото автора

Семья Пазниковых – 
самая современная

29 июня на малом поле стадиона 
«Уральский трубник» прошел спор-
тивный праздник «Папа, мама, я – со-
временная семья!», посвященный Дню 
молодежи. Соревновались между собой 
восемь семей. 

По итогам соревнований первое место заняла 
семья Пазниковых (команда «Дружная семейка»), 
на втором месте расположилась семья Сбоевых 
(«Микки»), на третьем – семья цымбаляк («Белые 
медведи»). Победители и призеры соревнований 
были награждены кубками и медалями. Кроме этого, 
каждой семье были вручены подарочные сертифи-
каты в боулинг-центр, мамам - цветы, детям - мягкие 
игрушки.
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«водоканал» ведет 
ремонт в Нижних Сергах

В связи с этим возможны перебои с водоснаб-
жением ряда районов города. Об этом сообщил 
директор предприятия Юрий Иванов.

- Вчера мы остановили первый, второй и третий 
подъемы в Нижних Сергах. Сделано это для прове-
дения ремонтных работ. Такие работы проводятся 
не в первый раз и, как правило, все происходило 
без особых эксцессов. Так, например, в прошлом 
году вода отсутствовала лишь в некоторых районах 
города. Уверен, что так произойдет и нынче. Наши 
специалисты имеют четкое указание – произвести 
все необходимые работы в максимально короткие 
сроки, - рассказал директор «Водоканала».

Кроме того, он сообщил о том, что первоуральцев 
нынче летом ожидает еще одна плановая остановка 
подачи воды из Нижних Серег. Произойдет это в 
августе и будет обусловлено необходимостью про-
ведения ремонта на скважинах.

электроэнергетики 
готовы оставить поселок 
Прогресс без воды?

О готовности сделать это сообщил директор 
первоуральского отделения предприятия «Облком-
мунэнерго» Андрей Золотов. О причинах такого 
положения дел он сообщил следующее:

- В поселке Прогресс на улице Заречная имеется 
скважина. В прошлом году компания, обслуживав-
шая ее, отказалась от выполнения данных работ. У 
скважины появился другой собственник, который 
вышел на нас с предложением временно эксплуати-
ровать данную скважину на бездоговорной основе. 
Мы согласились. После чего собственник пропал 
в неизвестном направлении. На контакт с нашими 
специалистами он не выходит, желания заключить 
договор на поставку электроэнергии не проявляет. 
А между тем скважина в течение года работала, мы 
ее от питания не отключали. Если в ближайшее вре-
мя собственник никак себя не проявит, мы готовы 
прекратить подачу электроэнергии на этот объект, 
- сообщил Андрей Золотов.

Северная часть Билимбая 
может остаться без тепла?

Непростая ситуация сложилась в крупнейшем по-
селке нашего муниципального образования.

Дело в том, что местный завод ТИМ изъявил 
желание прекратить работу котельной, располо-
женной на его территории, которая отапливала 
значительную часть населенного пункта. Однако 
сделать это не получится. Почему? Ответ на этот 
вопрос дал директор местного отделения компании 
СТК Аркадий Спевак:

- Данная котельная является единственным источ-
ником тепла в данном районе поселка Билимбай. А 
потому решать проблему необходимо цивилизован-
но. Существует несколько путей. Первый – построить 
в данном районе новую котельную. Второй – про-
ложить новые магистрали и запитать потребителей 
от других котельных. Третий – построить новую 
котельную за счет компании СТК. Но… Последний 
путь весьма проблематичен, так как наша инвестици-
онная программа, в рамках которой компания ведет 
строительство новых котельных, уже расписана до 
2016 года, - сообщил Аркадий Спевак.

Дмитрий Баженов

хотели По-ПутиНСки,  
а вышло как вСегда?  
С 1 июля выросли тарифы на услуги жкх

2 июля областные чиновники провели пресс-
конференцию для региональных СМИ в режиме теле-
моста. В Первоуральске журналисты собрались в апар-
таментах Западного управленческого округа. 

- С 1 июля изменились тарифы только на коммунальные услуги, не стоит 
путать их с тарифами на жилищные услуги, - говорит заместитель пред-
седателя РЭК Александр Соболев. – Тарифы на типовую энергию выросли 
в среднем на 15 %, тарифы на услуги водоснабжения, водоотведения - на 
12 %, на электричество и газоснабжение - на 15 %.    

Как же быть с заявлением Владимира Путина о том, рост тарифов не 
должен превышать 6 %? 

По словам Соболева, в течение последних двух лет тарифы в России 
менялись раз в год. На протяжении этого года жители платили еще 
по тарифам, принятым РЭК в декабре 2012 года, несмотря на то, что 
электроэнергия и горюче-смазочные материалы за полгода подорожа-
ли. Теперь, чтобы выровнять ситуацию, берут 15 % - примерно по 6 % за 
каждые полгода. 

Отчитались областные чиновники и о ходе подготовки к зимнему ото-
пительному сезону. 

- Государственная жилищная инспекция имеет право штрафовать 
управляющие компании, ТСЖ, а также органы местного самоуправления 
и органы государственной власти, - говорит министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области Николай Свердлов. – Говоря о подготовке к зиме 
,мы уже выявили 45 нарушений со стороны управляющих компаний и со 
стороны муниципалитетов. За первое полугодие обследовано жилищного 
фонда почти 24 млн кв метров – одна четвертая всех домов. При этом 
выявлено 18 тысяч нарушений, устранено – 13250. Сумма назначенных 
штрафов составила 24 млн 171 тысячу рублей. Выявленная сумма не-
обоснованного обогащения управляющих компаний и ТСЖ составила 
53 млн. рублей. 

По словам Свердлова, Первоуральск является проблемной террито-
рией. Причина – двойные квитанции, которые продолжают выставлять 
управляющие компании. 

- По всем фактам мы информируем прокуратуру, - говорит Николай 
Свердлов. – А дальше меры возможны не только административного, а 
и уголовного характера.      

Павел Никифоров 
Фото автора   
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Дмитрий Чирков пошел в 
армию в 19 лет в 1997 году 
по призыву военным комис-
сариатом Первоуральска. Не 
прослужив и года, 21 февраля 
1998 года Дмитрий был ранен 
при исполнении обязанностей 
военной службы, находясь в 
карауле, в результате неосто-
рожного выстрела сослуживца 
из автомата. От полученного 
пулевого ранения рядовой 
Чирков скончался.

Мать Дмитрия Любовь Чир-
кова получила удостоверение, 
дающее право на льготы и 
преимущества, предусмо-
тренные федеральным за-
коном «О ветеранах». Однако 
никаких выплат женщина до 
сих пор не получала.

Как рассказала корреспон-
денту АПИ представитель 
матери солдата Татьяна Ши-
пулева, Любовь Чиркова неод-
нократно просила управление 
соцзащиты Первоуральска на-
значить ежемесячное пособие 
согласно ст. 21 закона «О вете-
ранах». К слову, каждый месяц 
несчастная мать получала бы 
всего 1000 рублей, но даже 
эти деньги ей отказывались 
выплачивать.

В апреле текущего года 
Любовь Чиркова обратилась 
в УСЗН с письменным за-
явлением, но получила пись-
менный отказ. Причина - «не-
правильное» слово: в справке, 
выданной военкоматом, на-
писано, что Дмитрий Чирков 
«умер от пулевого ранения 
при исполнении им обязан-
ностей военной службы», а в 
областном законе сказано, 
что социальные выплаты могут 
получать «родители погиб-
ших» военнослужащих. То есть 
Любовь Чиркова получала бы 
пособие, если бы в справке 
написали, что солдат «погиб», 
а не «умер».

При этом важно отметить, 

раБы формуляров
матери погибшего солдата отказывали в помощи 
из-за «неправильного» слова

Шумная история началась с того, что первоуральское управление соцза-
щиты отказало матери погибшего солдата в выплате пособия. В справке 
из военкомата написано, что солдат «умер» при исполнении военных 
обязанностей, а по закону выплаты положены, если написано «погиб».

что федеральный закон пред-
полагает выплаты семьям 
погибших военнослужащих, 
если солдат погиб в зоне 
боевых действий, в плену. А 
областной закон расширяет 
права граждан: согласно это-
му документу, ежемесячное 
пособие назначается в случае 
гибели военнослужащего при 
исполнении обязанностей во-
енной службы.

Любови Чирковой пришлось 
добиваться получения соци-
альных выплат через суд. В ис-
ковом заявлении ее предста-
витель просил суд признать 
отказ УСЗН незаконным и 
обязать управление выплатить 
положенные деньги матери 
погибшего солдата.

«Я считаю, что нет разницы 
по смыслу: погиб, умер, пре-
ставился, отошел в мир иной 
- итог один. Человека нет. Ре-

бенка нет. Брата нет. И жизни 
он лишился при исполнении 
им военной обязанности - вот 
что должно иметь определяю-
щее значение, а не варианты 

слов, имеющих по существу 
одно значение, но в разной 
лингвистической окраске»,- 
говорит Татьяна Шипулева.

Между тем, судебная прак-
тика обычно идет по другому 
пути: можно подать иск о 
признании права матери на 
получение выплаты, тогда 
суд вынесет положительное 
решение, которое управление 
соцзащиты обязано будет 
исполнить. Однако право у 
Любови Чирковой уже есть, 
его подтверждает выданное 
удостоверение. 

P.S. Когда готовился этот 
номер, стало известно, что 
Первоуральский городской 
суд вынес решение в пользу 
женщины и признал действия 
местного управления соци-
альной защиты незаконными.

Дело интересно не только 
потому, что это история од-
ного конкретного человека, но 
оно может оказать обществен-
ную пользу. На этом примере 
можно показать, что органы 
власти не должны на основа-
нии мелких недочетов в законе 
так делать свою работу. Это 
похоже больше на банальное 
издевательство. Соцзащита 
работает в очень тонкой сфе-
ре регулирования, где нельзя 
демонстрировать такие прин-
ципы работы. Можно пред-
ставить, как по-человечески 
тяжело было все это время 
матери солдата! 

окНо в Природу
Бельчата и утята на попечении 

Жительнице Первоуральска пришлось взять 
на себя обязанности зоомамы. Теперь девушка 
воспитывает не только своего сына, но и троих 
приемышей-бельчат, - сообщает сайт Е1.

Многодетной мамой Елена Куклина стала две недели назад. 
Гуляя с семимесячным сыном в местном парке, женщина ус-
лышала жалобный писк в траве. Пригляделась: вороны клюют 
новорожденных бельчат. 

Сейчас она выхаживает малышей. Кормит детенышей сме-
сью для котят. Это уже не первый случай, когда люди приходят 
на выручку животным. Так, в мае жительница Екатеринбурга 
приютила у себя целый выводок утят.
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Важно

оБРазоВаНие

Справились  
на справку

Напомним, выпускники сдавали  
11 предметов: 2 обязательных (матема-
тика и русский язык) и 9 по выбору. Лю-
бопытно, что лучше всего первоуральцы 
справились с иностранными языками 
и географией. По крайней мере, если 
оценивать результат с точки зрения «за-
валов». Все сдававшие эти предметы 
ребята преодолели минимальный по-
рог, то есть набрали количество баллов, 
необходимое для того, чтобы экзамен 
был зачтен. К сожалению, по остальным 
дисциплинам, в том числе обязательным, 
«программу минимум» выполнили далеко 
не все. Так, из 745 выпускников с ЕГЭ по 
русскому языку не справились двое, а по 
математике – и вовсе двадцать человек. 
Правда, справедливости ради стоит от-
метить, что последний результат совсем 
не так плох, как может показаться. Дело 
в том, что изначально число «неудов» по 
математике равнялось 83. Но получив-
шие их выпускники имели официальную 
возможность пересдать непокорную дис-
циплину. И, как видим, благодаря тому 
число не справившихся с математикой 
сократилось аж в четыре раза. Увы, тем, 
кому пересдача не помогла, от этого не 
легче. Как пояснили «НеГ» в управлении 
образования, ребята, не сдавшие хотя бы 
один из обязательных предметов, полу-
чат вместо аттестата справку о том, что 
они прослушали курс основной средней 
школы. И еще раз пересдать экзамен они 
смогут лишь через год.

– Таким образом, в этом году они не 
смогут поступить в вуз. Со справкой мож-
но претендовать лишь на место в учреж-
дении начального профессионального 
образования, – поясняет специалист 
отдела сопровождения аттестационных и 
аккредитационых процессов управления 
образования Маргарита Москвитина.

Что же до выпускников, «заваливших» 
предмет по выбору, то они могут попасть 
в вуз и нынче. Однако в таком случае 
им придется довольствоваться специ-
альностями, которые не требуют сдачи 
не поддавшейся дисциплины. Кстати, 
самыми сложными для первоуральских 

ПервоуральСк Сдал егэ 
лучше оБлаСти
известны результаты выпускных экзаменов по всем предметам

В начале этой недели наконец-то стали известны результаты ЕГЭ 
по всем предметам, которые сдавали первоуральские выпуск-
ники. По словам специалистов управления образования, нынче 
показатели аттестации школьников оказались существенно выше, 
чем в прошлом году. Более того, в некоторых предметах местные 
ребята оказались даже более сведущими, чем выпускники из 
других городов области.

выпускников оказались такие предметы 
по выбору, как физика (минимальный 
порог не преодолели 13,7% сдававших), 
история (10,3%) и химия (5,2%).

Семь раз по сто
Однако, несмотря на эти досадные мо-

менты, в целом ЕГЭ-2013 дали куда более 
высокий результат, чем прошлогодние.

– По сравнению с прошлым годом уве-

личилось общее число успешно сдавших 
экзамены. И абсолютно по всем пред-
метам вырос средний балл, – говорит 
Маргарита Москвитина. – Более того, по 
восьми предметам первоуральские сред-
ние баллы оказались выше аналогичных 
областных показателей. Этими пред-
метами стали русский и французский 
языки, математика, биология, физика, 
обществознание, химия и литература.

Кроме того, в этом году в Первоураль-
ске выросло число выпускников, которые 
считаются наиболее конкурентоспо-
собными при поступлении в вуз. Это те 
умники и умницы, чьи работы оценены в 
70 и более баллов. В этом смысле особо 
крупный урожай принесли французский и 
английский язык (60% и 54,5% работ), хи-
мия и информатика (41,5%), литература 
(38,9%) и русский язык (32%).

И что уж совсем приятно, среди высоко-
балльных работ нынче оказалось 7 полу-
чивших максимально возможную оценку 
– 100 баллов. Две из них – по русскому 
языку. Их авторами стали выпускники 
школы №5 и лицея №21. И еще пять – по 
химии. Здесь опять же отличились трое 
ребят из лицея №21, школы №5 и школы 
№7. Такого числа стобалльников в перво-
уральской истории ЕГЭ до сих пор еще не 
случалось. Как уже писала «НеГ», прежде 
только две работы были отмечены таким 
образом – один выпускник заработал 
100 баллов по биологии в прошлом году, 
и еще один – по литературе в позапро-
шлом.

Теперь, когда все результаты ЕГЭ уже 
известны, дело за малым – дождаться, 
когда в город из федерации придут 
сертификаты, подтверждающие успехи 
выпускников, которые необходимы для 
подачи документов в вуз. И, как сообщают 
в управлении образования, они ожидают-
ся в конце этой недели.

оценили!
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завод по переработке тБо опять отказывается 
принимать мусор

Об этом на вчерашнем оперативном 
совещании в администрации сообщил 
технический директор завода по пере-
работке ТБО Сергей Куртюков.

- Из-за того, что по ряду компаний города мы 
фиксируем систематическое увеличение размера 
задолженности, нами принято решение о введении 
режима ограничения приема отходов. В первую 
очередь касается это следующих организаций - 
предприятия «Чистюля» и управляющей компании 
«Магнитка». Принимать бытовые отходы от этих 
организаций мы не будем вплоть до погашения ими 
задолженности, - сообщил Сергей Куртюков.

Что касается управляющей компании «Дом 
Плюс», то здесь ситуация несколько сложнее. Не-
посредственно это предприятие перед заводом 
задолженности не имеет, но такие проблемы есть 
у предприятия «Чистюля», которое осуществляет 
вывоз отходов с территории «Дома Плюс».

в Слободе до сих пор не могут решить  
проблему водоснабжения

Напомним, что уже на протяжении не первого месяца в поселке Слобо-
да, который входит в состав Новоуткинского сельского территориального 
управления, сохраняется непростая обстановка с водоснабжением.

Все началось, когда из строя вышла одна из скважин, расположенных на улице Красная. 
Благодаря усилиям местных властей и городской администрации были изысканы финансовые 

ресурсы, необходимые для решения этого вопроса. Скважина была отремонтирована. Однако…
Как стало  известно нашим корреспондентам, несмотря на то, что  средства освоены и под-

рядчик отчитался об окончании работ, с водой у жителей поселка дела лучше обстоять не стали. 
В городской администрации предполагают, что ответ на вопрос о том, почему так происходит, 

необходимо искать у руководства фирмы-подрядчика.
- Со своей стороны можем гарантировать Новоуткинскому СТУ любую помощь в перегово-

рах с подрядной организацией. В конце концов, фирма должна выполнить все взятые на себя 
обязательства, - сообщил заместитель главы города по вопросам ЖКХ Сергей Гайдуков.

Кирилл Костин

закон дает Юрию 
Переверзеву  
еще семь дней

3 июля в Областном суде 
Свердловской области состоя-
лось рассмотрение апелляци-
онной жалобы главы ГО Перво-
уральск Ю. О. Переверзева на 
решение Первоуральского го-
родского суда.  

Напомним, 26 апреля 2013 
годав состоялось заседание 
Первоуральского городского 
суда по заявлению Первоураль-
ской городской Думы о при-
знании бездействия главы ГО 
Первоуральск Ю. О. Переверзева 
незаконным.

 Следует отметить, что реше-
ние Первоуральской городской 
Думы за № 41 от 11 апреля 2013 
года «О внесении изменений в 
Устав городского округа Перво-
уральск», которое, в частности, 
предусматривает введение в 
ГО Первоуральск  должности 
«сити-менеджер», до сих пор 
остается не подписанным и не 
отправленным в Главное управ-
ление Министерства юстиции  
РФ по Свердловской области. 
Все эти действия должен со-
вершить глава городского округа 
Первоуральск в установленные 
законом сроки, однако до на-
стоящего времени требования 
закона не выполнил.

В связи с этим Первоураль-
ская городская Дума и подала 
в Первоуральский городской  
суд  заявление с требованием 
признать бездействие главы ГО 
Первоуральск Ю. О. Перевер-
зева незаконным, обязать его 
подписать и отправить в Минюст 
данное решение.

В итоге Первоуральский го-
родской суд исковые требова-
ния Первоуральской городской 
Думы полностью удовлетворил, 
признав бездействие главы ГО 
Первоуральск Ю. О. Переверзе-
ва  незаконным, и обязал главу 
решение Первоуральской  город-
ской Думы подписать и отпра-
вить в Министерство юстиции.

На заседании, которое состо-
ялось 3 июля, коллегия Област-
ного суда вынесла вердикт: при-
знать решение Первоуральского 
суда законным, апелляционную 
жалобу заявителя – без удовлет-
ворения. Данное решение всту-
пает в законную силу с момента 
принятия. В настоящее время 
у главы ГО Первоуральск есть 
семь дней, чтобы добровольно 
выполнить требования суда: 
подписать Устав с изменениями 
и направить документ в Минюст 
на регистрацию. 

Пресс-служба Первоуральской 
городской Думы



13  Новая ежеНедельНая газета

  04/07/13  №26 ПРаВа ПотРеБитеЛя

«василиса»  
с изъянами 

«Бронзовая» медаль нарушителя до-
стается магазину № 48 ООО «Васили-
са», расположенному по ул. Вайнера, 
3. Специалисты Роспотребнадзора на-
грянули в магазин с проверкой 28 мая. 
Проверили на выбор 34 наименования 
продукции, из них 10 забракованы Ро-
спотребнадзором из-за различных нару-
шений. Так, по качеству не прошел один 
продукт, по шкале «безопасность» – три 
наименования, «фальсификация» - пять. 

Качество продукции – это совокуп-
ность характеристик  пищевых продук-
тов, соответствующих требованиям тех-
нических  документов,  в соответствии с 
которыми она изготовлена: ГОСТ, тех-
нические условия, рецептура и другие. 
Например: соответствие вкуса, запаха, 
цвета, консистенции, содержания жира, 
сахара, белка, этилового спирта и тому 
подобное. В «Василисе» по качеству не 
прошел рис длиннозерный. 

По шкале «безопасность» (соответствие 
по микробиологическим показателям (ки-
шечная палочка, сальмонеллы и другие), 
солям тяжелых металлов,  микотоксинам, 
антибиотикам) не прошел горох колотый 
и крупа манная. А также консервы рыбные 
«Сардина атлантическая натуральная с 
добавлением масла».  

Вообще именно крупы в «Василисе» 
таили в себе угрозу: пшено, ячневая, 
перловая, гречневая, рис круглый не 
имели информации об изготовителе. 
Маркировочный ярлык с данными изго-
товителя отсутствовал. Купи то, незнамо 
что, выращенное и обработанное не-
знамо кем и где. С неизвестным сроком 
годности. 

Консервы мясные «Свинина тушеная» 
(ЗАО «Орел-продукт») не прошли по 
шкале «фальсификация». Как отмечают 
специалисты Роспотребнадзора, при 
фальсификации пищевого продукта 
происходит, например, замена дорого-
стоящих ингредиентов более дешевыми 
-  замена молочных жиров  в мороженом, 
сыре, сметане жирами растительного 
происхождения и тому подобное. А про-
давец это скрывает, предоставляя заве-
домо ложную или неполную информацию.  

такая каша с таким 
маслом…

Второе место в рейтинге самых не-
добросовестных продавцов пищевых 
продуктов занимает продуктовый отдел 
в магазине ООО «Трифонофф» (ул. Бра-
тьев Пономаревых, 111) . Специалисты 
Роспотребнадзора, проверив 28 наиме-
нований товара, забраковали из них 21.  

роСПотреБНадзор вывеСкам Не верит 
какие магазины Первоуральска торговали некачественной продукцией?  

Где в Первоуральске магазин «Просроченные продукты»? На ка-
кой улице стоит супермаркет «Не покупай – пожалеешь!» или ТРц 
«Дурилка»? Все наоборот - названия магазинов манящие: «Про-
дуктовый рай», «Хороший». А солидное «Трифонофф» - разве могут 
там обмануть? Название «Дорожный», не здесь ли найдется все 
для путника по приемлемой цене? Однако Роспотребнадзор верит 
только проверкам, только за этот год более чем в десяти магазинах 
городского округа Первоуральск выявлены серьезные нарушения. 
«НеГ» публикует рейтинг самых отъявленных магазинов-наруши-
телей, где обманывали покупателей. Нарушения, мы надеемся, 
уже устранены, но покупателю все равно нужно быть настороже.         

В частности, по качеству не прошли: 
яйцо куриное, пшено, рис, овсяные 
хлопья «Геркулес», гречка, макароны, 
вермишель и сахар. По категории «без-
опасность» - масло «Крестьянское» 
сладко-сливочное несоленое (ООО ТПК 
«Маслодел») и масло сладко-сливочное 
несоленое в/с, фасованное в фольгу 
(ООО ТПК «Маслодел»). Молоко питье-
вое пастеризованное «Российское», сыр 
«Чечил» коса копченый. 

Нарушения в оформлении докумен-
тов выявили в отношении продукции 
Первоуральского хлебокомбината – хлеб 
пшеничный формовой, хлеб Селянский 
формовой, батон Подмосковный.   

Сладости из китая 
Победителем в номинации стал мага-

зин «Дорожный», ИП Костин Александр 
Леонидович, по адресу: ул. Ильича, 36. У 
«Дорожного» - рекорд: из 18 проверенных 
наименований продукции Роспотреб-
надзором забраковано 15! Проверка 
проходила в феврале этого года, и опять 
фальсифицированными, небезопасными 
оказались основные продукты питания 
повседневного спроса. По качеству, в 
частности, не прошли рис, макаронные 
изделия «Виток», сосиски «Молочные 
по-уральски», колбаса «Любительская 

по-русски», колбаса «Чесночная», колбаса 
«Докторская». Консервы рыбные «Горбуша 
обжаренная в томатном соусе» оказались 
просроченными, масло подсолнечное 
нерафинированное «Чудо семечка» (ИП 
Кучаров) – фальсифицированным. 

В «Дорожном» могли отравиться не 
только взрослые, но и дети.  Продава-
лись там, к примеру, фруктовые конфеты 
«Фрунтики», которые были произведены 
в Китае в 2010 году, срок годности кото-
рых истек в ноябре 2012. 

есть и другие 
примеры

Нагрянув в столовую ГБСУСОН СО 
«Первоуральский психоневрологический 
интернат» по адресу: Крылова, 98, спе-
циалисты Роспотребнадзора проверили 
шесть наименований продукции и не 
нашли нарушений. 

Роспотребнадзор рассматривает уст-
ные обращения. Тел. «горячей линии»: 
24-46-17 (с понедельника по четверг с 
10 до 17 часов). В здании Роспотреб-
надзора на Вайнера, 4 действует кон-
сультационный центр по защите прав 
потребителей, тел. 66-85-04. 

Павел Никифоров 
Фото автора
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Их использование дает возможность 
владельцу в любое время самостоятель-
но получать и информацию в объеме тра-
диционной выписки из ЕГРП. При этом 
доступны объекты по всей России. Ключ 
представляет собой уникальный набор 
символов. Получить его можно в Управ-
лении Росреестра по Свердловской об-
ласти, обратившись в его территориаль-
ные отделы в области. Почти два месяца 
ключи доступа выдаются специалистами 
Управления в ходе мастер-классов по 
электронным услугам, которые проходят 

роСрееСтр дает возможНоСть 
СамоСтоятельНой раБоты  
Со Своими Базами

До недавнего времени 
получить сведения из Еди-
ного реестра прав можно 
было, только  лично заказав 
бумажную выписку из него. 
Потом появилась возмож-
ность электронных запро-
сов. Теперь все большую 
популярность получают так 
называемые «ключи досту-
па» к федеральному ин-
формационному ресурсу 
Росреестра. 

в Екатеринбурге (Малышева, 53, 7 этаж) 
по пятницам в 15 часов.  На обучающие 
семинары все больше приезжает работ-
ников муниципальных администраций: 
на последнем мастер-классе побывали 
сотрудники муниципалитетов  Дегтярска, 
Кировграда и Каменск-Уральского. 

На сегодняшний день выдано около 
200 ключей доступа к федеральному  
информационному ресурсу Росреестра 
(Первоуральским отделом Управления 
Росреестра по Свердловской области 
выдано 23 ключа). Их уже используют на-
логовые органы, органы местного само-
управления, нотариусы, банки, крупные 
застройщики. В области больше всего 
ключи востребованы в Верхней Салде 
и Серове. 

Подробности работы с информаци-
онным ресурсом можно найти на сайте 
по ссылке   http://www.to66.rosreestr.ru/
registr/terms_info/kluchi/  

 

На первоуральском 
кладбище вандалы 
разгромили  
23 могилы

Сотрудники полиции 
Первоуральска проводят 
комплекс оперативно-
розыскных мероприятий, 
направленных на уста-
новление, задержание и 
привлечение к уголовной 
ответственности злоу-
мышленников, учинивших 
погром на кладбище в по-
селке Ново-Талица.

О том, что на кладбище «поработали» 
вандалы, сегодня днем в дежурную 
часть ОМВД России по Первоуральску 
сообщили местные жители. На место 
происшествия выезжала следственно-
оперативная группа под руководством 
начальника райотдела Сергея Чирко. 
Для поиска злоумышленников полицей-
ские применили служебно-розыскную 
собаку, обученную работе по следу, 
— немецкую овчарку по кличке Абрек. 
Однако работу стражей порядка сильно 
осложнил прошедший накануне ливень, 
- сообщает сайт Перво.ру.

«Всего от рук злоумышленников по-
страдало 23 надгробия, в том числе 
и могила новорожденной девочки по 
имени Лида — небольшая плита, укра-
шенная шариками,— сообщил JustMedia 
пресс-секретарь ГУ МВД России по 
Свердловской области Валерий Горе-
лых.— В настоящее время сотрудники 
уголовного розыска совместно с участ-
ковыми уполномоченными проводят 
подворовой обход близлежащего жило-
го сектора, чтобы установить возможных 
очевидцев происшествия. На причаст-
ность к преступлению отрабатываются 
лица, склонные к такого рода выходкам».

Напомним, что чуть больше месяца 
назад, в мае, аналогичный погром был 
учинен на центральном городском клад-
бище Первоуральска. Тогда сотрудники 
полиции по горячим следам устано-
вили трех подростков, разгромивших 
несколько памятников. К уголовной 
ответственности в связи с юным воз-
растом привлечь их не удалось, однако 
родителей школьников привлекли к 
административной ответственности — 
за ненадлежащее воспитание детей. 
Сейчас полицейские также принимают 
все меры, чтобы и это преступление не 
осталось безнаказанным.

интернет-запись 
становится 
реальностью

Запущен новый сервис на 
портале электронных услуг 
Росреестра

В  городах области появилась возмож-
ность предварительной записи на реги-
страцию прав на недвижимое имущество  
через Интернет. 

Заранее выбрать удобное время для 
визита в территориальный отдел Управ-
ления и зафиксировать его с помощью 
портала электронных услуг Росреестра 
можно заявителям, планирующим сдать 
пакеты на регистрацию прав на недви-
жимое имущество или заказать справку 
из ЕГРП. 

Рекомендуем заявителям, прежде чем 
оставить заявку на портале, ознакомить-
ся со справочной информацией о поряд-
ке работы отделов и правилах приема 
граждан по адресу: portal.rosreestr.ru  в 
разделе «Офисы и приемные»

Записаться на прием в любой отдел 
Росреестра на территории Свердловской 
области и России можно по единому 
справочному телефону:  8-800-100-34-34.  

 алгоритм предварительной записи 
через  интернет
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Похмелье плюс статья…
Ограбление разыгралось (ино-

го слова не подберешь) 24 мая 
этого года в доме № 2 по ул. 
30 лет Октября поселка Ново-
уткинск. Состоявшие в граждан-
ском браке Галина и Денис снима-
ли квартиру, воспитывали общего 
ребенка 3,5 лет.  Изрядно выпив, 
Осипов пришел домой полперво-
го ночи и потребовал денег для 
«продолжения банкета». Галина 
ответила отказом, за что поплати-
лась. Схватив супругу за волосы, 
пригнув голову, Денис ударил 
кулаком женщину в лицо. Сорвал 
с шеи золотую цепочку и ушел. 
Галина написала заявление в по-
лицию, указав стоимость цепочки 
- 7280 рублей. Тем временем не-
путевый муж продал украшение 
за 2000 рублей, а деньги пропил. 
Протрезвевшего Осипова ждал 
сюрприз – в отношении него воз-

хотела На две Недели,  
а ПоСадила На два года
или за что жена упекла мужа за решетку    

сядешь»! За дачу ложных… И це-
почку он не всю взял. А только ку-
сок вырвал, сколько в руке было.   

Спасибо жене
В зале суда Осипов на супругу 

смотрел из-за решетки нела-
сково.  

- Что я могу сказать? Спа-
сибо Галине за все, что я для 
нее сделал, - сказал он в своем 
последнем слове. - То, к чему я 
стремился, все прахом. Сейчас 
освобожусь, стану бомжом. Куда 
мне остается идти? На вокзал.     

Дело в том, что в этом году 
Осипов продал квартиру и часть 
средств уже потратил на ремонт 
съемного жилья.     

Первоуральский городской 
суд  приговорил Дениса Осипова 
к двум годам колонии строгого 
режима. Горе-грабитель отпра-
вился отбывать наказание. Мать 
и отец у Осипова умерли, так 
что единственный родной ему 
человек – это его Галя. Ей и пере-
дачи таскать. Тем более, для по-
сылки все под рукой: Изгорская 
работает продавцом в магазине 
«Продуктовый рай». 

Павел Никифоров 
Фото автора  

Заседание Первоуральского городского суда 
21 июня. Потерпевшая - жительница Новоут-
кинска 24-летняя Галина Изгорская - рыдала в 
коридоре еще до начала заседания. Женщина 
продолжала всхлипывать и прятать глаза и в 
зале суда, сидя напротив клетки с грабителем 
- 32-летним Денисом Осиповым. Невольно 
приходила мысль: «Это как надо было напугать 
женщину, издеваться над ней, чтобы спустя ме-
сяц после ограбления при одном только виде 
преступника ее трясло?» Но на вопрос судьи по 
мере наказания подсудимого - строже или мяг-
че - Изгорская вдруг ответила: «Чтоб не давали. 
Освободили…» И совсем уж парадоксальное 
заявление самого Осипова: «Я раскаиваюсь. Я 
бы мог отрицать все, что она говорит, все было 
не так. Но если она хочет, то да - я раскаиваюсь».  

будили уголовное дело по части 2 
статьи 161 УК РФ – «грабеж с при-
менением насилия, не опасного 
для жизни и здоровья», а это до 
семи лет лишения свободы.  

Делать нечего - Денис написал 
явку с повинной. 

иначе сама под суд!  
Все бы ничего, но Осипов уже 

был судим в сентябре 2006 года, 
опять же за грабеж. Тогда он 
получил три года колонии (при-
соединялся условный приговор 
2002 года) и освободился услов-
но-досрочно в апреле 2009 года.

- С учетом личности подсуди-
мого считаю, что его исправле-
ние возможно только в условиях 
изоляции от общества, - заявила 
на судебном заседании 21 июня 
представитель обвинения и по-
требовала назначить наказание 
в виде трех лет шести месяцев 
лишения свободы в колонии стро-

гого режима.  
Галине было от чего всплакнуть: 

грабеж относится к категории 
тяжких преступлений. Тем более, 
последняя судимость Осипова не 
была в законном порядке снята 
и погашена, а в его действиях, 
согласно обвинительному за-
ключению, содержался опасный 
рецидив. 

С другой стороны, по мнению 
адвоката, Осипов не опустив-
шийся забулдыга-алкоголик. Как 
следует из характеристики по 
месту проживания, он работал 
вахтовым методом, содержал 
семью, скандалов не было. Ру-
ководство колонии, где Денис 
отбывал наказание, также харак-
теризует его с положительной 
стороны. За решеткой Осипов 
не конфликтовал с другими за-
ключенными и добросовестно 
относился к труду.    

- Он у меня не псих какой-
нибудь, раньше руки не распу-
скал, потому я и вызвала тогда 
полицию, - говорит Галина. - Я 
думала, его заберут на 15 суток и 
все - потом домой придет. Когда 
дело завели, хотела его прекра-
тить, показания изменить, но мне 
сказали, что «тогда сама условно 

внимание! 
15 июля по адресу: ул. ватутина, 21 в кабинете  
№ 325  с 14  до 17 часов будет проводиться прием 
граждан по  вопросам расследования преступлений 
заместителем начальника главного следственного 
управления гу мвд россии по Свердловской области, 
подполковником юстиции лебедевым Сергеем 
Николаевичем. записаться на прием можно по 
телефону:  8 (3439) 27-04-07, обращаться в кабинет  № 325.

Помогите найти убийцу!          
В ночь с 22 на 23 июля  на туристической базе «зеленый 

мыс», расположенной на острове Липовый, убили мужчи-
ну. Полицейские обращаются к гражданам, кто владеет 
какой-либо информацией, с просьбой откликнуться и 
позвонить по телефонам отдела полиции: 64-82-21, 27-
05-16, либо на телефон доверия: 27-05-39.


